



PULSOPOLÍTICO

RUDA RESPUESTA
DE XÓCHITL A AMLO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al acudir a su registro como aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, la senadora panista Xóchitl Gálvez, respondió al Presidente López Obrador de que el empresario Claudio X. González la impuso, aseguró en conferencia de prensa que ella llegó con mucho esfuerzo a la contienda y rechazó que algún hombre la haya puesto ahí "porque a mí ningún ca... me puso en ningún lado"

Luego de recibir su constancia de registro por parte de Alejandro Moreno, presidente del PRI, confirmó que ella había pretendido buscar la candidatura a Jefa de Gobierno de la CDMX, pero después de acudir a Palacio Nacional a ejercer su derecho de réplica al Ejecutivo Federal y de que se negaron a abrirle la puerta, la de muchos mexicanos le abrieron las suyas y decidió participar por la candidatura presidencial opositora.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Otro de los aspirantes panistas que acudió a registrarse ayer para buscar la coordinación del Frente opositor, fue Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y exsecretario de Gobernación, que hasta antes del surgimiento de Xóchitl Gálvez, figuraba como principal aspirante del blanquiazul en el proceso interno del PAN, PRI y PRD, del que fue desbancado por la senadora hidalguense que pronto logró sumar apoyos.

Eso le motivó de inmediato a ella una andanada del Ejecutivo federal, secundada de inmediato por funcionarios y legisladores de Morena y sus corcholatas, que recorrían tranquilamente el país, seguras de que no tener opositores al frente y de que alguna de ellas resultaría triunfadora sin ningún problema, panorama que se ensombreció de pronto.

En la lista de aspirantes de oposición figuran, entre otros, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, José Ángel Gurriá, Ildelfonso Guajardo y Gabriel Quadri.

Fueron 25 los sicarios de *Los Viagras*, los que emboscaron a Hipólito Mora, dispararon ráfagas contra su camioneta blindada, a la que acabaron por incendiar, al percatarse de que el exlíder y fundador de las autodefensas no había muerto, según reportó la Fiscalía de Michoacán, cuyas investigaciones continúan para dar no sólo con los autores materiales sino también los intelectuales de este brutal atentado.

De acuerdo a los reportes de gastos de las corcholatas de Morena, las que más han gastado recursos en dos semanas de recorrer entidades federativas han sido Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal; no obstante que éste ha insistido en que es el que menos dispone para cubrir las llamadas asambleas informativas que ha llevado a cabo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico